

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、秘書広報室にご連絡ください。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線 314)



スピード、華麗さ、安全性 三芳町消防団が優勝

入間東部支部消防操法大会

7月3日(日)、三芳町、富士見市、ふじみ野市の消防団 23 分団が日頃の鍛錬の成果を競う、消防ポンプ操法大会が3年ぶりに開催。ポンプ車を起点にホースを伸ばし、火点に向かって全力疾走。動きの正確性や華麗さも審査対象になります。優勝は第3分団。第2分団(3位)、第4分団(敢闘賞)も受賞を果たしました。消防団員は地域密着のボランティア。あなたも自らの手で地域を守りませんか？



↑ポンプ車の前で喜びの表情を見せる第3分団の団員。

↓広い敷地内での乗馬体験は癒しのひと時。



三芳で乗馬体験はいかが？ 町長が(株)日本乗馬倶楽部を訪問

7月1日(金)、林町長が(株)日本乗馬倶楽部を訪問しました。関東トップクラスの広い敷地に、約70頭もの繋養馬があり、県内外の多くの人に親しまれている施設です。初心者向けレッスンや事前予約の上での見学も可能です。動物と共にできる生涯スポーツとしても魅力的な乗馬を、町内で体験してみたいかがでしょうか。今後も町を支える事業所を訪問し、まちづくりについて意見交換していきます。

↓認定書を受け取る伊形代表取締役社長(右)。



町内5例目！あいサポ企業・団体認定 太陽誘電モバイルテクノロジー(株)

6月15日(水)、町内にある太陽誘電モバイルテクノロジー(株)所沢工場を、障がいがある人をサポートする、あいサポーター企業・団体に認定しました。同社では既に従業員の約6割に対してあいサポーター研修を実施して共生社会の推進に取り組むとともに、エネルギー使用量や廃棄物の削減などSDGsの推進にも取り組んでいます。

三芳町出身！世界に挑み続ける日本記録保持者 石橋茜選手が世界ベンチプレス大会選手権で優勝



↑優勝報告会で役場を訪れた石橋選手。エクイップの金メダルとクラシックの銀メダルを手に笑顔があふれます。メダルはカザフスタンらしさがつまったデザイン。

三芳町出身でベンチプレス日本代表の石橋茜選手が、世界ベンチプレス大会選手権で優勝しました。開催地はアルマトイ(カザフスタン)。石橋選手は一般女子57kg級エクイップで130.0kgの記録で優勝しました(クラシックで第2位)。6月3日(金)には役場を訪れ「みなさんの応援のおかげで優勝することができました」と笑顔で報告しました。「これからも世界記録にチャレンジしたい」と語る石橋選手。今後の活躍に注目です。

クラシックとエクイップってなに？

クラシックは世界大会の呼び方で、ふつうのシャツを身に着けて挑み、日本ではノーギアと呼ばれています。エクイップはベンチプレス用のシャツを着用するため、クラシックよりも記録が伸びるそうで、日本ではフルギアと呼ばれています。

三芳町出身の抜井愛海選手がDFで活躍！ ラクロス女子日本代表が世界5位に



①②2022 ワールドラクロス女子世界選手権大会で世界のライバル国と対戦する抜井選手。③表敬訪問では、町長より奨励金を贈呈しました。

①②写真提供：日本ラクロス協会

ラクロス女子日本代表チームメンバーの抜井愛海選手が、6月17日(金)に町長を表敬訪問。6月29日(水)～7月9日(土)にアメリカで開催された2022 ワールドラクロス女子世界選手権に出場した抜井選手は、初戦のホーデノソーニー戦から個人賞に選ばれる大活躍！予選リーグを全勝した日本は決勝トーナメントへ進出しました。アメリカに敗れましたが、その後は2連勝。結果は歴代最高順位タイの5位となり、次回大会での決勝トーナメント進出権を獲得しました。今後も活躍から目が離せません！

ラクロスってなに？

「クロス」と呼ばれるスティックでボールをパス・キャッチしながら運び、ゴールを狙うフィールド競技。北米の先住民族が祭事や鍛錬のために行っていたものをスポーツ化したものが始まりと言われています。